



しばはら

〈学校教育目標〉 明るく さわやかな子の育成

さいたま市立芝原小学校

さいたま市緑区芝原2丁目5番地

TEL 873-4133 FAX 810-1123

Web <http://shibahara-e.saitama-city.ed.jp>

3種の神器

校長 吉岡 貴和

例年になく早い梅雨入りが、各地から伝わってきました。ここ芝原小学校では、校庭のアンズの木の実が朱色に色づき、東門のタイサンボクは白い大きな花を咲かせています。

新しい環境に慣れてきたのか、校内では児童が生き生きと活動する姿を最近よく見かけます。また、校内にとどまらず、保護者の皆さんの協力を得て、学区の探検に出かけたり、近くの畑まで学校ファームの農作物体験に出かけたり、遠く館岩まで自然の教室に出かけたり、久しぶりの校外での体験学習が児童の成長に大きく寄与していると感じます。感染症拡大防止のため、全校児童による活動はまだまだできませんが、児童と先生方がアイデアを出し合っの学習はこのような状況下でも随所で進んでいます。状況が良くなれば7月には密にならないように工夫しての、授業参観も計画しています。今しばらく芝原小学校の感染症拡大防止と教育活動にご理解とご協力をお願いします。

さて皆さんは「3種の神器」というのを知っていますか？

本来は日本神話のなかで、アマテラス（天照大神）が授けた三つの宝物「八咫鏡」^{やたのかがみ}「草薙剣」^{くさなぎの}「八尺瓊勾玉」^{つるぎ やさかにのまがたま}を指します。それが昭和の中頃から、豊かさの象徴としての物、またその時代を表す言葉など様々な「3種の神器」が話題になるようになりました。

- 1950年代 冷蔵庫 洗濯機 白黒テレビ
- 1960年代 カラーテレビ エアコン 自家用車
- 2000年代 デジタルカメラ 薄型テレビ DVDレコーダー
- 2004年頃 食器洗い機 IHクッキングヒーター 生ごみ処理機
- 平成時代 携帯電話 薄型テレビ ロボット掃除機（次点 PCコンピュータ）
- 令和時代 4K8Kテレビ 冷蔵庫 ロボット掃除機（次点 スマートスピーカー）
- 2021年頃 タブレット マスク オリンピック かな。

折に触れて紹介していますが、昨年度末から「GIGAスクール」構想の下、本校にも全児童分のタブレットが届いています。すでに各教室に配置され発達段階に合わせた授業での活用が始まっています。いずれ家庭へ持ち帰っての利用も行いますが、まずは学校で慣れ、親しみ、学び方や情報モラルなどの学習をしたうえで持ち帰りも含めた利用へと進む予定です。その時にはぜひ、児童と一緒に、令和の学校教育「3種の神器」の1つ、タブレットを楽しんでください。



※6月は「いじめ撲滅強化月間」です。芝原小学校は学校全体でいじめに取り組みます。気になる事があるときは、担任・学年主任・養護・スクールカウンセラー・管理職など誰でもお話をうかがいます。